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ATA DA DUCENTÉSIMA TRIGÉSIMA QUARTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA 1 

CONGREGAÇÃO DA FACULDADE DE EDUCAÇÃO. Aos vinte e quatro dias do mês de 2 

junho de dois mil e nove, reuniu-se na sala do bloco D, 1º. andar, a Congregação da 3 

Faculdade de Educação com a presença dos seguintes membros: Ana Maria Fonseca de 4 

Almeida, Anna Regina Lanner de Moura, Angela Fátima Soligo, Antonio Carlos de 5 

Oliveira, Antonio Carlos Rodrigues de Amorim, Antonio Miguel, César Apparecido Nunes, 6 

Dione Lucchesi de Carvalho, Evely Boruchovitch, Mara Regina Lemes de Sordi, Márcia 7 

Cristina Cândido dos Santos, Márcia Maria Strazzacappa Hernández, Maria Carolina 8 

Bovério Galzerani, Maria Inês Freitas Petrucci dos Santos Rosa, Olga Rodrigues de 9 

Moraes Von Simson, Pedro Ganzeli,  Renê José Trentin Silveira, Sérgio Antônio da Silva 10 

Leite, Silvio Donizette de Oliveira Gallo, Soely Aparecida Jorge Polydoro e Vicente 11 

Rodriguez. De início, o Professor Sérgio Leite submeteu à apreciação a Ata da 12 

Ducentésima Trigésima Terceira Reunião Ordinária, a qual foi aprovada com 03 13 

abstenções e com a seguinte ressalva: Página 03, linha 39: incluir a declaração de voto 14 

do Professor Antonio Carlos R. de Amorim, a qual segue na íntegra: “O Professor Antonio 15 

Carlos R. de Amorim fez declaração de seu voto, contrário aos itens B.6 e B.8, 16 

explicitando que sua posição, igual à que teve na reunião do DELART, deve-se ao fato de 17 

que, também até o momento da reunião da Congregação, não há confirmação de que tais 18 

cursos serão oferecidos em convênios com órgãos públicos”. A seguir, o Professor 19 

Sérgio Leite, sugeriu que houvesse inversão de pauta, ou seja, que o “Expediente”, 20 

ficasse para o final da reunião, tendo em vista a urgência de aprovação dos itens 21 

constantes da “Ordem do Dia”. A sugestão foi acatada por unanimidade. II) ORDEM DO 22 

DIA: A) Para Homologação: A.1) Proposta de Mestrado Interinstitucional – 23 

FE/UNICAMP/CEFET/SC & Associadas. Parecer favorável da CPG/FE. O Professor 24 

Sérgio Leite informou que a proposta em questão foi encaminhada “ad referendum” da 25 

Congregação/FE, em 07/11/2007 e que, por um lapso, não foi homologada na época. O 26 

referido item foi homologado por unanimidade. A.2) Resultado da Seleção Pública de 27 

Provas e Títulos para preenchimento de duas (02) vagas de Professor, na Categoria PE, 28 

MS-3, RTP, na Área de Política Educacional: Educação Básica, na Disciplina EL 211 – 29 

Política Educacional: Estrutura e Funcionamento da Educação Brasileira – DEPASE. 30 

Parecer da Comissão Julgadora. Após a leitura do parecer, o referido item foi 31 

homologado por unanimidade. Inclusões  em Pauta: 1) solicitação do Professor Pedro 32 

Ganzeli: - Pedido de autorização para admissão das Professoras Doutoras Débora 33 

Cristina Jefrey e Theresa Maria de Freitas Adrião, no nível MS-3, em RDIDP, por 06 anos, 34 

na PE – DEPASE. 2) solicitação do Professor Sérgio Leite: - Discussão a respeito da 35 

UNIVEST. Tendo em vista a solicitação de inclusão do Professor Sérgio Leite, a 36 

Estudante Caroline Maria Florido informou que apesar da presença da bancada 37 

estudantil, nesta sessão, os mesmos não assinarão a lista de presença, nem tampouco, 38 

participarão ativamente da reunião, pois ainda encontram-se de greve. Sendo assim, 39 

solicitou que a discussão sobre a UNIVEST, mesmo sendo pertinente, fosse transferida 40 

para uma outra reunião. O Professor Antonio Miguel disse que, em sua opinião, a 41 

sessão de hoje deveria ser extraordinária, e que concorda com os estudantes, pois a 42 

UNIVEST é um tema importante para ser tratado sem a presença da bancada estudantil. 43 

O Professor Vicente Rodriguez disse que, realmente, a presença dos estudantes é 44 

imprescindível mas que, seria oportuno e de bom tom, começar hoje a discussão sobre a 45 

UNIVEST. O Professor Renê Trentin alertou para o caráter extraordinário da referida 46 

sessão, tendo em vista que os estudantes ainda encontram-se de greve. Solicitou, então, 47 

a discussão rápida e imediata da pauta. O Professor Sérgio Leite acha que as 48 

discussões a respeito da UNIVEST não deveriam ser postergadas, pois se a FE não 49 

assumir alguma posição, nenhuma outra Unidade da Universidade se posicionará. Disse, 50 

ainda, que apesar de reconhecer e concordar com os argumentos dos estudantes se 51 
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preocupa em postergar o assunto. O Professor Silvio Gallo sugeriu discutir a UNIVEST 1 

somente no mês de agosto, após o término das férias. Após as manifestações, o 2 

Professor Sérgio Leite preferiu retirar seu pedido de inclusão em pauta. B) Para 3 

Deliberação: Os itens baixo relacionados não foram destacados e colocados em votação 4 

foram aprovados por unanimidade: B.2) Concurso para preenchimento de 01 Cargo de 5 

Professor Doutor, em RTP, na Área de Psicologia da Aprendizagem e do Ensino, na 6 

Disciplina EL511 – Psicologia e Educação – DEPE. Candidatas inscritas: Ruth Ferreira, 7 

Ana Archangelo e Maria de Fátima Garcia. Parecer do Departamento favorável às 8 

inscrições. B.3) Concurso para preenchimento de 01 Cargo de Professor Doutor, em RTP, 9 

na Área de Psicologia da Aprendizagem e do Ensino, na Disciplina EL511 – Psicologia e 10 

Educação – DEPE. Comissão Julgadora: Titulares: Profª. Drª. Evely Boruchovitch – 11 

FE/UNICAMP, Profª. Drª. Luci Banks Leite – FE/UNICAMP, Profª. Drª. Roberta Gurgel 12 

Azzi – FE/UNICAMP, Profª. Drª. Wanda Maria Junqueira de Aguiar – PUC/SP, Profª. Drª. 13 

Maria Teresa Costa Coelho de Souza – USP. Suplentes: Profª. Dra. Ana Maria F. de 14 

Aragão Sadalla – FE/UNICAMP, Prof. Dr. Sebastião Rogério Góis Moreira – UNIPAC, 15 

Profª. Drª. Sylvia Helena Souza da Silva Batista – UNIFESP, Profª. Drª. Maria Silvia Pinto 16 

de M. Librandi da Rocha – PUC/Campinas, Profª. Drª. Leila Maria Ferreira Salles – 17 

UNESP/Rio Claro. B.4) Concurso para preenchimento de 01 Cargo de Professor Doutor, 18 

em RTP, na Área de Psicologia do Desenvolvimento, na Disciplina EP223 – Psicologia 19 

Genética – DEPE. Candidatas inscritas: Ruth Ferreira Galduroz, Telma Pileggi Vinha. 20 

Parecer do Departamento favorável às inscrições. B.5) Concurso para preenchimento de 21 

01 Cargo de Professor Doutor, em RTP, na Área de Psicologia do Desenvolvimento, na 22 

Disciplina EP223 – Psicologia Genética – DEPE. Comissão Julgadora: Titulares: Profª. 23 

Drª. Ana Luiza B. Smolka – FE/UNICAMP, Profª. Drª. Rosely Palermo Brenelli – 24 

FE/UNICAMP, Profª. Drª. Angela Fátima Soligo – FE/UNICAMP, Prof. Dr. Yves Joel Jean-25 

Marie R. de La Talle – UDP, Profª. Drª. Maria Isabel da Silva Leme – USP. Suplentes: 26 

Profª. Drª. Selma de Cássia Martinelli – FE/UNICAMP, Profª. Drª. Cilene Ribeiro de Sá 27 

Leite Chakur – UNESP/P.Prudente, Prof. Dr. Adrian Dongo Montoya – UNESP/Marília, 28 

Profª. Drª. Maria Susana de Stefano Menim – UNESP/P.Prudente. B.6) Solicitação de 29 

integração como Professor Colaborador Voluntário: Profª. Drª. Orly Zucatto Mantovani de 30 

Assis – DEPE, Profª. Drª. Ernesta Zamboni – DELART. A seguir, passou-se à apreciação 31 

dos itens destacados: B.1) Proposta de calendário para as reuniões do 2º. semestre/2009. 32 

Após algumas sugestões feitas, acerca do calendário proposto, o mesmo ficou assim 33 

constituído: Agosto: 05/08 – Coordenações; 12/08 – Departamentos; 19/08 – CEPE; 34 

26/08 – Congregação. Setembro: 02/09 – Coordenações; 16/09 – Departamentos; 23/09 35 

– CEPE; 30/09 – Congregação. Outubro: 07/10 – Coordenações; 14/10 – 36 

Departamentos; 21/10 – Congregação. Novembro: 04/11 – Coordenações; 11/11 – 37 

Departamentos; 18/11 – CEPE; 25/11- Congregação. Dezembro: 16/12 - Congregação. O 38 

referido item foi aprovado por unanimidade. Inclusão em Pauta: B.7) Pedido de 39 

autorização para admissão das Professoras Doutoras Débora Cristina Jefrey e Theresa 40 

Maria de Freitas Adrião, no nível MS-3, em RDIDP, por 06 anos, na PE – DEPASE. O 41 

referido item foi aprovado por unanimidade. EXPEDIENTE: a) O Professor Sérgio Leite: 42 

1- acusou o recebimento do e-mail do Professor Jorge Megid convidando toda a 43 

comunidade da FE para a inauguração do LABI – Laboratório Interativo de Ciências Prof. 44 

Dr. Hilário Fracalanza – que será no dia 29 de julho, às 16 horas, na Escola EMEF Prof. 45 

Vicente Ráo.; 2- informou que no dia 10/07 participou de uma reunião com o Professor 46 

José Tadeu Jorge, Secretário Municipal de Educação de Campinas, onde discutiram dois 47 

pontos importantes: - a demanda da Prefeitura para futuros cursos de especialização e; - 48 

interesse da FE em participar de estágios, através de projetos. Informou que as 49 

demandas para estágios serão encaminhadas às Coordenações/FE para serem 50 

analisadas. b) O Professor Antonio Carlos R. de Amorim informou que o CEES – 51 
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Centro Estadual de Educação Supletiva continuará a ocupar o Ciclo Básico da Unicamp, 1 

até o final deste ano e que as manifestações feitas nesta Congregação/FE, bem como na 2 

CAD e CEPE, pelo Professor Sérgio Leite, foram bastante importante para que isto 3 

acontecesse. Sendo assim, e CEES terá mais tempo para buscar um outro espaço físico 4 

para continuidade de seu trabalho. c) O Professor Silvio Gallo informou que nos dias 01, 5 

02 e 03/12/2009 será realizado o II Seminário da Educação Brasileira,  em comemoração 6 

aos 30 anos do CEDES. Maiores informações serão amplamente divulgadas, a partir de 7 

agosto/2009. d) A Professora Olga R. de Moraes Von Simson informou a realização do 8 

VI Seminário Nacional do Centro de Memória, cujo tema será “Memória e Patrimônio”, nos 9 

dias 14, 15 e 16/10/2009. Maiores informações estão disponíveis no site do Centro de 10 

Memória. e) O Professor Pedro Ganzeli criticou a forma com que a Reitoria vem 11 

elaborando os editais dos diversos concursos na Universidade. Em sua opinião, os 12 

mesmos deveriam ser padronizados e mais facilitadores. Salientou que no último 13 

concurso que participou o mesmo foi bastante trabalhoso e desgastante para a banca 14 

participante. Sugeriu, então que a CLN/FE elabore um estudo sobre o tema para que, 15 

após ser aprovado nesta Congregação, seja encaminhado à Reitoria. Aproveitou a 16 

oportunidade, ainda, para sugerir que esta Congregação vá antecipando as discussões 17 

acerca das possíveis novas vagas docentes para a FE. Nada, mais havendo a tratar, eu, 18 

Sueli Ap. Bonatto, redigi e digitei a presente ata, que assino e submeto à apreciação dos 19 

senhores conselheiros. Campinas, 24 de junho de 2009. 20 


